

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

県内の大雪のニュースに驚く2月となりましたが、椿まつりに愛媛マラソンと、恒例行事の報道とともに、少しずつ春が近づいているような気がします。

今年度の授業日も残り24日となりました。学年の学びを締めくくり、進学・進級に向けた自覚と態度を育む大切な時期。体調面にご留意いただき、お子様の学校での学びが充実するよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

＜元気な挨拶で 気持ちのよいスタートを！＞

気持ちのよい挨拶で1日のスタートを切ろうという、運営委員さんからの提案を受けて、「和気I愛集会」を行いました。よりよい挨拶に関する寸劇を見てから「あいあいタイム」。各縦割り班で目標を決めて、実践していくこととなりました。

翌日からは元気な挨拶をしている子どもがぐっと増え、和気っ子の頑張ろうという気持ちが見られました。気持ちのよい挨拶とともに、子どもたちの主体的な取組を頼もしく思っています。

【頑張りを称える
挨拶カード】

＜はじめまして和気小（4年）＞

同じ校名というご縁で岡山県の和気小と始まった交流活動。4年生同士がオンラインで互いの学校の様子や県の特産品を紹介し合うことができました。初めての体験に緊張しながらも充実感を味わっていた子どもたち。今後も交流を通して、教科の学びが深まることを期待しています。



＜ようこそ和気小へ（1年）＞

来年度入学してくる子どもたちが1日入学を行いました。1年生は、優しいお兄さん・お姉さんとして、まずはメダルのプレゼント。各教室では、的当て、クイズ、お絵描き、折り紙など、楽しい活動が目白押し。1年生のリードで、お互いに笑顔いっぱいの体験入学となりました。4月からの交流も楽しみです。



＜観劇体験（6年）＞

劇団四季ミュージカル「ガンバの大冒険」の鑑賞に行きました。ミュージカルを初めて観る子どもも多く、出発前からワクワク、ドキドキ。作品の主題である「困難に立ち向かう勇敢な態度」に感動しながら、ミュージカルの世界を楽しんでいました。小学校生活の楽しい思い出が、また一つ増えました。

【お願い】

1年間の成長は様々な面で見られます。その中の一つが「言葉遣い」。進学・進級を意識している今は、相手の気持ちを考えた優しい言葉、場に合った丁寧な言葉遣いを身に付けるよい機会です。ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。